

LA FARLÈDE

En images

Immense succès pour la soirée country



Victime de son succès, avec désormais trois cent cinquante adhérents, l'association Happy Horse Country, a été obligée de refuser du monde. En effet, la soirée dansante organisée samedi soir, à la salle des fêtes, affichait complet. L'enthousiasme pour une danse ne doit pas faire oublier le travail nécessaire pour obtenir une jolie chorégraphie. L'avantage : la country est accessible à tous les âges. Ce qui explique sûrement cette ruée vers un loisir simple et ludique. La démonstration des élèves de Béatrice Caubère a conquis l'ouest et même l'est de la ville !

(Photo M. M.)